

Frente al asesinato de al menos 16 activistas por parte de Israel

Esta madrugada, el ejército de Israel ha asaltado uno de los barcos que componen la llamada “Flotilla de la libertad”, que llevaba ayuda humanitaria a la cercada Franja de Gaza. En estos barcos viajan cientos de personas de 60 nacionalidades, personas solidarias con el pueblo palestino: entre ellos están al menos dos activistas de la solidaridad catalana y un periodista de Telesur. Con la intención de llevar 10.000 toneladas de ayuda, no se han rendido frente a las amenazas de Israel y a las prohibiciones de atracar en el puerto palestino, y han sido atacados en aguas internacionales, a unas 90 millas de la Franja.

Por ahora el resultado del asalto son 16 muertos y más de 60 heridos. Israel, en su lógica asesina, mata cotidianamente al pueblo palestino con ataques militares y con el bloqueo de ayuda elemental. Como también mata a quienes quieren apoyar la lucha y resistencia del pueblo palestino: tanto en los territorios ocupados como ya fuera de sus fronteras.

Este asesinato no va a parar la solidaridad con el pueblo palestino. Todo lo contrario.

Toda nuestra solidaridad y apoyo al pueblo palestino y a quienes se solidarizan plenamente con su lucha. Llamamos con determinación y urgencia a reaccionar tanto movilizándose para presionar a los gobiernos propios, como expresando la repulsa y solidaridad. También queremos denunciar la persecución que Israel está llevando a cabo asesinando la solidaridad con el pueblo palestino, encerrando y aniquilando por hambre al pueblo de Gaza.

**SOCIALISMO
LIBERTARIO**

MADRID 91-461 67 04; BARCELONA 633 349 293
ZARAGOZA e-mail: slzaragoza@hotmail.com
www.socialismolibertario.org

Socialismo Libertario
31 de mayo de 2010
10.45 am